

MNI Central

MISIONES NAZARENAS INTERNACIONALES

16 de abril de 2025

Región Eurasia



Italia

Históricamente, Italia ha sido importante en el panorama geográfico europeo gracias a su ubicación central en el sur de Europa. Durante casi 800 años, el Imperio Romano gobernó gran parte del mundo conocido. Su caída en el siglo V ocurrió debido a las invasiones de muchos de los vecinos que alguna vez gobernó. Durante siglos, este país fue un rompecabezas de pequeños reinos independientes o ciudades-estado, hasta que se convirtió en una nación en 1861, cuando sus estados se unieron. En la Primera Guerra Mundial, Italia luchó al lado de las potencias aliadas para restablecer el orden en Europa, pero en la Segunda Guerra Mundial, el país libró una guerra contra las fuerzas aliadas para promover un régimen fascista bajo el liderazgo de Benito Mussolini. Derrotada, Italia empezó a resurgir económica y socialmente, y políticamente se convirtió en una república democrática en 1946. Tan solo dos años después, la Iglesia del Nazareno llegó a Italia, con lo que dio inicio oficialmente a su obra en 1948. Al ser un país predominantemente católico romano, la obra de las denominaciones protestantes evangélicas se ha desarrollado lentamente. Sin embargo, la Iglesia del Nazareno no solo está presente, sino que tiene un propósito en sus esfuerzos por compartir las Buenas Nuevas de Jesús y difundir el mensaje de santidad bíblica. La familia (la familia) es importante para la cultura italiana y, a través de la iglesia, la familia adquiere un nuevo significado y alcance.



336 miembros



6 iglesias oficialmente
organizadas



3 ministros licenciados
y 8 ministros ordenados
en 1 distrito

ORACIONES



- Oremos por la obra emergente en Moncalieri, Italia, a través de la adquisición de su nuevo Vehículo de Solidaridad Alimentaria, y por las puertas que está abriendo.
 - Oremos por aquellos cuyas vidas están siendo impactadas significativamente por este nuevo ministerio que aborda la inseguridad alimentaria en el área, y que es también un testimonio vivo del cuidado a la comunidad.
-

ALABANZAS



- Alabemos a Dios por los nuevos contactos y la influencia que se extiende a través de la comunidad solidaria de Moncalieri.
- Alabemos al Señor por los nazarenos fieles que contribuyeron a este proyecto con oración, recursos financieros y servicio voluntario. ¡Qué alegría ser parte de la familia nazarena global!



El Vehículo de Solidaridad Alimentaria marca la diferencia en Italia



Los Nazarenos han tenido un impacto significativo en Moncalieri al financiar un proyecto especial llamado "Vehículo de Solidaridad Alimentaria". Como resultado, se compró un vehículo nuevo para facilitar los esfuerzos de donación y distribución de alimentos que lleva a cabo la congregación nazarena local. La incorporación de este vehículo ha transformado profundamente la logística de la distribución de alimentos en la zona, y ha mejorado enormemente las capacidades de expansión de la congregación.



Un voluntario expresó su gratitud por las generosas contribuciones que hicieron posible este proyecto, y afirmó: "La recolección y el transporte, que hasta ahora se realizaban con vehículos propios, se han vuelto considerablemente más ágiles con el nuevo vehículo: en lugar de realizar varios viajes y de cargar manualmente, ahora es posible cargar directamente las tarimas con los alimentos y dejar que otra persona se ocupe de acomodar las cosas entre viajes".

El nuevo vehículo no solo ha mejorado la eficiencia en la distribución de alimentos, sino que también ha mejorado la capacidad de la iglesia para conectarse con la comunidad. Otro voluntario comentó lo siguiente: "Dios ha respondido nuestras oraciones bendiciéndonos con esta camioneta, la cual esperamos llenar cada vez más. Además, también nos da la oportunidad no solo de servir comida, sino de ser testigos de la presencia de la Iglesia en el área y, sobre todo, de hablar de Jesús. El buen testimonio que damos hace que algunas personas nos pregunten por qué nos involucramos en este servicio, y sientan curiosidad por nuestra comunidad. Y, a través de otras reuniones, logramos verdaderamente dar testimonio a nuestros prójimos".



Este proyecto, como tantos que las congregaciones nazarenas otros que llevan a cabo alrededor del mundo, da ejemplo de cómo el servicio comunitario y la expansión espiritual van de la mano y muestran el compromiso de la Iglesia del Nazareno para satisfacer las necesidades físicas y espirituales. Juntos, seguimos siendo testigos del poder transformador de la gracia de Dios en las vidas de las personas y las familias de Moncalieri.

¿Usted podría servir?

¿Dios le está llamando a unirse a Su misión en la Región Eurasia? Haga clic [aquí](#) para más información.

MNI Central está disponible en un archivo PDF seleccionado.

Para leer ediciones anteriores, haga clic [aquí](#).



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US



IGLESIA DEL
NAZARENO